



Condenan diputados que Secretaría de Salud mienta sobre muerte por COVID

Los integrantes del Grupo Parlamentario del PRI condenamos enérgicamente la falsedad en las cifras que la Secretaría de Salud, encabezada por Jorge Alcocer Varela, ha manifestado en sus comunicados oficiales respecto al número de fallecimientos por COVID-19 y reprobamos el mal manejo de la pandemia que, desde sus inicios, ha dejado como consecuencia la muerte de más de 400 mil ciudadanos mexicanos.

<https://mundoxalapa.com/2022/07/31/condenan-diputados-que-secretaria-de-salud-mienta-sobre-muerte-por-covid/>